
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年は、各地からお買い求め頂いて有難うございました。栽培した野菜や果物は、お客様から美味
しいと評判を聞いて、更に熱い声援に応えながらも大変嬉しく思います。 

新鮮組は、暑い時や寒い時も結構大変ですが気持ちを引き締めて取り組んでいます。 

今年も新鮮な野菜を、皆様方の食卓へ愛情を込めて届けられるように精一杯頑張りたいと思いま
す。まだまだ先の話になりますが、2020年には東京オリンピックがあり、2025年には大阪万博が
開催されます。今からどんな出来事が、起こるのか想像をするだけでわくわくドキドキしますよね。
楽しみですね。 

さて話は変わりますが、今年の干支は亥年です。4 月には平成が終わってしまい、新しい元号を迎
えます。あと今年も新鮮組は皆様の手元に届けるために、真心を込めて栽培し販売致します。どう
ぞ宜しくお願い致します。病気や怪我もなく無事に 1年を過ごせられるように心から祈っています。 

 

先月から大事に育ててきた玉ねぎの苗を、メンバー全員で植えました。一つ一つ丁寧に大きく成長するように願いを

込めて植えていきました。ニンニクは、まず畝に肥料撒いて耕し、出来上がった畝に三角ほうでスジを 2本入れて、

ニンニクの苗を植え付けました。そのあと土を被せました。収穫は半年掛かりますが、それまでの間、細かくチェッ

クして手入れして育てていきたいと思います。成長の様子についてはまた新聞にて載せます。 お楽しみに。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 10日に、一度も行ってなかった「道の駅・神戸フルーツフラワーパーク」へ行って来ました 

各地のテレビ局でも報道されて、話題にもなった影響で、沢山のお客さんが来ておられました。地元の野菜や、手作

りのパン等が、販売されていました。地元の特産物の販売もあり、飲食スペースでは、パン屋とアイスクリームにレ

ストランが併設されていました。私は、パン屋のカレーパンを買って持ち帰りました。味はとても美味しかったです。 

また機会があれば行きたいと思いました。 

 

11 月 26 日に、メンバー全員で食事会をしました。いつもお世話になっている担当者が、毎年この時期になると、お

でんを昨年と同じ食材で作ってくれます。今回もとても美味しかったです。リラックスをしながら、楽しくのんびり

と会話も弾みながら食べました。またこういう機会があればいいなと思いました。 

 

兵庫県三田市にある自然で豊かな地域で、農作業

をしています。時には疲れてしんどい時もありま

すが楽しい時もあります。メンバー全員で、和気

あいあいとやっています。 

 


